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7, Allée de Cambillou 
47480 Pont-du-Casse 
tél. : 05.53.66.76.40 

Email : eribaclubsudouest@free.fr   site : http://eribaclubsudouest.free.fr 

 
Association loi 1901  CCP 113 45 Y Toulouse  

 
 

 
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
19 Septembre 2009 à St Amans-Soult (81) 

à la salle polyvalente 
 

 
L’assemblée générale est ouverte à 10h00 par le Président, Jean ANTONINI. 

 
Membres du Conseil d’Administration présents : 
Jean ANTONINI, Président - Nicole DUPUY, Vice-Présidente - Jean AUBÈS, Trésorier - 

Colette HAON, Trésorière Adjointe - Didier ANGLES, Secrétaire Adjoint - Jacques 
BAHUON - Madeleine AUBÈS - Michel BUCHAUD - Raymond EXCOFFIER - Serge MALEK. 
 

Excusés : Noële ANTONINI, Secrétaire. 
 

Équipages Présents : 
ANGLES - ANTONINI - AUBÈS - BAHUON - BARRABÈS - BÉRENGIER - BUCHAUD - 

CACHELEUX - DETRIEUX - DUPOUY - DUPUY - DUTEIL - EXCOFFIER - FINOT - HAON - 
HORDIJK - LELUC - MAGE - MALEK - NIVAULT - PICARD - PREVOT - ROUMIGUIER - 
TARBAGAYRE - VALOCZY - ZIROTTI. 
 

Équipages Excusés : 
LORANT – SEGUIN. 

 
La feuille d’émargement fait ressortir : 89 Membres Actifs à jour de leur cotisation 
 46 Membres Actifs présents 
Le quorum étant de 46 (la moitié des adhérents inscrits + 1), celui-ci est atteint. 

 
La séance commence par une rétrospective audiovisuelle des différentes rencontres de  
Septembre 2008 à Juin 2009, réalisée par Madeleine & Jean AUBES. Un film très riche en 
images de qualité, avec toujours un peu d’humour et beaucoup de clins d’œil aux activités du 
club. Avec un hommage à notre ami Maurice Haon, disparu en mars 2009. 
 
Suivi des remerciements, par le président, au nom de tous les membres du club, à Madeleine 
et Jean pour la qualité de leur travail et l’investissement que cela représente. 
 
Ouverture officielle de l’A.G. par Jean Antonini. 
 
============================================================================== 
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RAPPORT MORAL 
par Jean ANTONINI 

 
Chers Amis 
Vous êtes très nombreux pour cette Assemblée Générale. Le quorum est largement atteint et je 

vous en félicite. 
2009 aura été une année de large participation à nos activités puisque presque tous les adhérents 

ont assisté à nos Rencontres. Le Club se porte bien. 
Cela a commencé par un Séjour dans un site insolite avec ses charmes et quelques petits 

désagréments pour certains mais l’ambiance fut sympathique et chacun est reparti avec la hâte de se 
retrouver. 

Et justement, nous nous sommes retrouvés à Palau Del Vidre, pas loin de l’Espagne, dans une région 
très attrayante avec un super accueil au Camping « Le Haras », des spécialités gourmandes et des 
moments de convivialité exceptionnels. Merci à Madeleine et Jean pour ces instants mémorables. 

Quelques fanas de l’Espagne en avaient profité quelques jours avant pour un mini séjour sur la Costa 
Brava si proche. 

Puis en début mai, ce furent les Landes si durement éprouvées par la tempête avec ses 
particularités que nous ont fait découvrir un couple d’adhérents qui organisait pour la première fois. Ils 
nous ont communiqué leur passion pour leur environnement landais. Merci à Lucette et Jean-Claude. 

Malgré l’éloignement pour certains, nous étions assez nombreux à la Rencontre Nationale de 
Martigues, zone très attachante où la nature magnifique côtoie les réalités des implantations 
industrielles et les suggestions d’une grande métropole, Marseille. Nous nous sommes réunis pour nous 
connaître, nous apprécier dans la diversité des Clubs. 

Lors de la Réunion des Représentants des Clubs, la nécessité de continuer à organiser à tour de 
rôle ce genre de manifestation a été réaffirmé. Favoriser les relations entre adhérents des Clubs, 
faire visiter la Région avec des programmes bien choisis dans un rapport qualité-prix convenant au plus 
grand nombre, choix du Camping à effectuer avec soin. Pour connaître les souhaits des Adhérents, un 
questionnaire sera lancé. Un constat général, les Clubs vieillissent, une solution, amplifier l’action pour 
provoquer le renouvellement. 

Pour le Sud Ouest qu’en est-il ? Dans le rapport d’activités dont vous allez prendre connaissance 
tout à l’heure, les adhésions nouvelles compensent les départs. L’effort de recrutement est à 
poursuivre. 

Notre Sortie dans les Lacs Italiens du Nord a réuni, bien que décidée un peu tardivement, un 
groupe d’Equipages dynamiques qui a fait un beau périple. La tradition du Sud Ouest d’un voyage à 
l’extérieur de l’Hexagone a été respectée. 

Dans le Médoc, participation soutenue pour un programme attrayant. Temps magnifique pour 
mettre les pieds dans l’eau au Phare de Cordouan. Merci aux organisateurs Dupuy et Valoczy. 

Et puis cette AG qui nous réunit si nombreux aura également le mérite de nous faire découvrir une 
Région très touristique où vous viendrez peut-être séjourner. Merci à Thérèse et Pierre et aux gens du 
cru qui nous accueillent. 

Un mot sur notre journal, pour constater avec vous qui le lisez de A jusqu’à Z, que la participation 
de nombreux rédacteurs et photographes sous l’impulsion de Jean pour nourrir les rubriques, donne des 
résultats qui reflètent bien nos activités. Merci à toute l’équipe qui anime la vie du Club pour une 
réussite qui profite à tous. 

Nous avons, je le disais l’an dernier et je le répète, l’avantage de posséder des caravanes qui par 
leurs qualités, s’avèrent plus économiques que d’autres à tracter, profitons en pour continuer à 
découvrir notre douce France et ses pays voisins en ERIBA. 

Je lance un appel pour que nous préparions ensemble pour 2010 des activités, des sorties, des 
rencontres toujours aussi attrayantes. 

Vive le Club ERIBA SUD OUEST. Merci de votre attention. 
 

S. Malek remercie les personnes acceptant la charge des comptes rendus des réunions. 
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J. Antonini demande à ce que les réponses aux délais d’inscriptions soient ponctuelles et respectées, 
surtout lorsque des réservations financières ont été engagées par l’organisateur. Encore trop de 
personnes oublient de signaler leur désistement ce qui pose des problèmes d’organisation. 
D’autre part, il demande un peu plus de retenue et de "solidarité" lors de dégustations. Trop souvent, 
tout le monde se jette sur les mets sans tenir compte s’il faut en garder pour d’éventuels 
retardataires. 
 
Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
============================================================================== 

RAPPORT D’ACTIVITÉS 
rédigé par Noële Antonini, lu par Didier Angles 

 
Avant de commencer la lecture, Didier fait état du travail substantiel fourni par Noële et 
Jean quant au bulletin qui nous est si cher. Cette mise en avant est saluée par toute 
l’assemblée par une salve d’applaudissements. 
Michel Buchaud nous informe que le bulletin est désormais en ligne sur le site à chaque 
nouvelle édition. 

Les effectifs pour l’année 2009 sont 47 Equipages Actifs et 6 Equipages Participants à 
jour de leur cotisation. 

Nous avons eu 5 nouveaux équipages qui se sont inscrits et 5 qui n’ont pas renouvelé leur 
adhésion question santé. 
 
- En début d’année du 27/02 au 2/03, un Mini Séjour sans caravane a été organisé à 

MONTETON près de DURAS (47) par Jean et Noële ANTONINI et Jean et Madeleine 
AUBES. Nous étions 37 personnes. 

- La semaine précédant les Retrouvailles, un petit groupe de 5 Equipages s’est retrouvé sur la 
COSTA BRAVA à SAN PERE PESCADORE du 8 au 14 Avril 2009 conduit par Jean et Noële 
ANTONINI. 

- Retrouvailles dans les Albères du 15 au 22 Avril à PALAU DEL VIDRE (66) organisée par 
Madeleine et Jean AUBES, 30 Equipages présents dont 2 du SE. 

- Du 3 au 10 Mai – Rendez vous à BISCAROSSE dans les Landes sous la houlette de Lucette 
et Jean-Claude CACHELEUX – 15 Equipages ont participé dont 1 Invité, sans oublier 
Bernard ! ! 

- Rencontres Nationales des 4 Clubs ERIBA à MARTIGUES (13) organisées par le SUD-EST 
du 18 au 24 Mai – 16 Equipages représentaient le SUD-OUEST.  

- 11 Equipages se sont ensuite retrouvés à SAN REMO pour un périple en ITALIE du Nord 
pour visiter les Lacs du 24/05 au 8/06 (2 IDF-9 SO) sur la proposition de Jean et Noële 
ANTONINI. 

- Du 2 au 9 Sept – Sortie dans le Médoc au VERDON /MER (33) organisée par Nicole et 
François DUPUY et Maryvonne et Janos VALOCZY. 25 Equipages présents. 

-Assemblée Générale à ST AMANS SOULT (81) du 17 au 21/09 organisée par Thérèse et 
Pierre TARBAGAYRE – 30 Equipages inscrits; dont 2 IDF et 1 Centre Auvergne. 

 
Le rapport d’activités est adopté à l’unanimité. 
 
============================================================================== 
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BILAN FINANCIER en euros 
(du 30/08/2008 au 31/08/2009) 

par Jean Aubès 
 
 RECETTES DÉPENSES 
 
COTISATIONS : 
47 équipages actifs 

(89 membres ) 1880,00 
6 équipages participants 120,00 2 000,00 
 
F.F.C.C. F.F.C.C. 
Versement membres (Assurances, Guides) 709,10 Cotisation, guides, 

cartes, assurances individ. 817,30 
Assurance Club 28,00 845,30 

 
FRAIS FONCTIONNEMENT 
Courrier 691,63 
Photocopies 195,00 
Fournitures bureau 402,87 1 289,50 

 
DIVERS 
Frais tenue Compte + CB 49,50 
Lampe vidéo projecteur 317,12 
Gerbes 216,00 582,62 

 
FRAIS ORGANISATION RENCONTRES 
Forfaits aux organisateurs  360,00 

 
RENCONTRES versements des membres RENCONTRES règlement des prestations 
Annecy 7 257,00 Annecy 6 900,53 
AG Biron 2 360,90 AG Biron 2 757,84 
Mini séjour 5 884,00 Mini séjour 5 850,00 
Retrouvailles 3 220,50 Retrouvailles 3 168,78 
Landes 1 523,70 20 246,10 Landes 1 513,20 20 190,35 

======== ======= 
 22 955,20 23 267,77 
 
Reliquat exercice précédent + 6 128,90 

========= 
 29 084,10 
 

SOLDE CRÉDITEUR : 5 816,33 euros 
Epargne : 111,15 
CCP : 5 705,18 

 
J.A. 31/08/2009 
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Après cette présentation, le débat est ouvert quant aux comptes. 
 
Q - Pourquoi ne pas mettre plus de fonds sur le compte épargne ? 

R de J. Aubès : L’épargne est aujourd’hui très peu valorisée. Les sommes sur le compte 
courant permettent d’être à l’aise pour les avances de trésorerie nécessitées lors des 
rencontres. Demande est faite de respecter les acomptes lors des inscriptions car les 
avances ainsi faites permettent aussi d’alimenter le compte avant les dépenses sur place. 

Une discussion s'engage sur la nécessité de maintenir le livret d'épargne. Au vu de la 
somme très minime déposée sur ce compte et la valeur des intérêts produits, il est décidé 
de clore ce compte. 

Q - Pourquoi ne pas retenir la somme demandée lors de l’inscription lors d’un 
désistement tardif ? 
R - Nous sommes une association et non une entreprise à but lucratif. 
 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 
 
============================================================================== 
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PROJET DE BUDGET en euros 
Du 31/08/09 au 30/08/2010 

par Jean Aubès 
 
 RECETTES DÉPENSES 
 
COTISATIONS : 
50 équipages actifs 2 000,00 
5 équipages participants 100,00 2 100,00 
 
F.F.C.C. F.F.C.C. 
Versement membres (Assurances, Guides) 800,00 Assurances individ. 800,00 

Assurance Club 30,00 
Cotisation Club 110,00 940,00 
FRAIS FONCTIONNEMENT 
Courrier 750,00 
Photocopies 350,00 
Fournitures bureau 500,00 
Organisation Rencontres 360,00 1 960,00 

========= ======== 
 2 900,00 2 900,00 
 
RENCONTRES versements des membres RENCONTRES règlement prestations 

(Les versements et les règlements sont, en principe, équilibrés) 
 

ACHATS 
Provision pour maintenance 500,00 
Cartes 500,00 1 000,00 

 
Reliquat exercice précédent + 5 816,33 

========= ======== 
 8 716,33 3900,00 
 

SOLDE CREDITEUR : 4816,33 euros 
 

J.A. 31/08/2009 
 
Le budget est adopté à l’unanimité. 
 

============================================================================== 
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ÉLECTION ET RENOUVELLEMENT DE MEMBRES AU C.A. 
 

Les membres sortants : Colette HAON et Jacques BAHUON ne se représentent pas; 
Didier ANGLES et Michel BUCHAUD se représentent. André NIVAULT présente sa 
candidature. Appel à candidature tardive dans la salle. Sans réponse. 

L’assemblée générale est composée de 46 votants qui se sont exprimés, à bulletin 
secret, de la manière suivante : 

46 voix pour chacun des candidats. 
 
Ces 3 personnes sont donc élues au Conseil d’administration pour 3 ans, jusqu’à l’A.G. de 

l’automne 2012. Le C.A. se trouve ainsi composé de 10 Membres pour 2010. 
 
Le Président remercie les membres sortants de leur aide durant leur présence au conseil 

d’administration et souhaite la bienvenue à André NIVAULT. 
 

============================================================================== 
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PLANNING DES RENCONTRES 2010 
 

Une ébauche du calendrier 2010 des rencontres du Sud-Ouest est présentée par Jean 
Antonini. 

 
4 déc. 7 déc. Rendez-vous d’Automne 

par exemple dans un gîte de la Montagne Noire (sans caravane) ………… 
 
23 janvier Bordeaux : Repas de début d’année Zirotti 
 
20 mars 23 mars Rendez-vous de Printemps 

par exemple dans un gîte, à Quillan ou Lavelanet (sans caravane) ………… 
 
21 avril 28 avril Retrouvailles dans le Comminges 

(à St Bertrand de Comminges ou à Montréjeau) ………… 
 
Mai  Rencontre Nationale des Clubs Eriba (Chaumont) Ile de France 
 
Juin  En Corse Antonini 
 
Juillet (début) Environ de Millau : le Viaduc – les Templiers Angles 
 
08 sept. 15 sept. Aux alentours de Brive : Découverte de la Corrèze 

(Assemblée Générale) Excoffier/Zirotti 
 
16 sept. 23 sept. Découverte de l’Ile de Ré Leroy 

 
Lecture est faite des calendriers provisoires des autres clubs : 
IdF 

Erquy du 20 04 au 30 04 
Chaumont sur Loire (préparation de la Nationale) du 03 05 au 09 05 
Rencontre Nationale Chaumont du 10 05 au 16 05 
Rochefort sur Mer du 18 05 au 29 05 
La Bretagne Finistère Nord du 01 06 au 08 06 
Finistère Sud du 08 06 au 16 06 
La Normandie Villedieu les Poêles du 18 06 au 30 06 
Toucy (Yonne) du 28 08 au 08 09 
Condé sur Vesgre  (Yvelines) du 11 09 au 18 09 

Auvergne 
Semaine Sainte à LORCA (Espagne) du 22/03 au 5/04 
Toujours en Espagne 05 au 12/04 (limité à 10 participants du Centre Auvergne) (Michel 
LECORPS) 
Avant la Nationale AG 02 au 8/05 (lieu à définir) (COUSIN) 
Nationale à CHAUMONT 12/05 (IDF) 
LE GRAND BORNAND ou LA CLUSAZ 2ème quinzaine de juin (ROUX) 
LUZ SAINT SAUVEUR Dernier WE de SEPT (FABRE et AGUILARD) 

Sud-Est 
À ce jour, le programme prévisionnel ne nous est pas parvenu, l'assemblée générale de ce 
club ayant lieu la semaine prochaine. 

============================================================================== 
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MODIFICATION DES STATUTS 
 

Une modification des statuts (article 5.1 et ajout d'un article 7.5) est proposée. 
Elle a pour but de permettre à d'anciens adhérents de continuer à assister aux réunions du club alors 
qu'ils n'ont plus de matériel Eriba. 
Les propositions de modifications sont les suivantes (en rouge ci-dessous) : 
 
Titre 2 Composition – Admission – Radiation 

Article 5 : Composition 

5.1 - L'association se compose de : 

a) Membres d'honneur, 

b) Membres bienfaiteurs, 

c) Membres actifs ou adhérents 

d) Membres participants, 

e) Membres invités. 

. 

Article 7 : Définition de la qualité de membre 

7.1 - Sont membres d'honneur ceux qui auront rendu des services signalés à l'Association, ils seront 

dispensés de cotisation. 

7.2 - Sont membres bienfaiteurs les personnes qui versent un droit d'entrée d'un montant égal à trois fois 

la cotisation annuelle des membres actifs et une cotisation annuelle égale à celle des membres actifs. 

7.3 - Sont membres actifs ceux qui, satisfaisant aux articles 5 et 6 ci-dessus, ont pris l'engagement de 

verser, chaque année civile au cours du premier trimestre, la cotisation dont le montant est fixé par 

l'Assemblée Générale. 

7.4 - Sont membres participants les adhérents d'autres clubs ERIBA qui versent une demi-cotisation au Sud 

Ouest. Ils reçoivent les projets de sorties et les comptes rendus. Ils n'ont pas droit au vote en Assemblée 

Générale. 

7.5 - Peuvent devenir membres invités les membres actifs depuis au moins trois ans, qui, momentanément, 

ne possèdent plus de caravane ou de camping-car ERIBA, ou utilisent, momentanément, une caravane ou 

un camping-car d’une autre marque. Les membres invités acquittent la même cotisation (assurance incluse) 

que les membres actifs. Les membres invités recevront les projets de sorties et le bulletin d’information. 

Les membres invités ne peuvent prendre part au vote lors des Assemblées Générales. Les membres invités 

ne peuvent pas être élus membres du Conseil d'Administration. Les membres invités ne peuvent donc pas 

faire partie du bureau. Le nombre des membres invités sera, au maximum, égal au dixième des membres 

actifs. 

Une discussion s'instaure autour de cette proposition. Globalement, les adhérents présents sont plutôt 
favorables à ces modifications. 
Néanmoins, quelques remarques sur la notion du terme "momentanément" apparaissent. 
Il ressort qu'il faut limiter dans le temps la possibilité d'être membre invité pour les possesseurs de 
matériel non Eriba. 
La proposition de modification est mise au vote. 
Celui recueille 44 voix pour et 2 contre (Nelly Dupouy et Michel Buchaud) 
La modification est donc adoptée, telle que proposée pour l'article 5.1 et sous la forme suivante pour 
l'article 7.5 : 
7.5 - Peuvent devenir membres invités les membres actifs (ou adhérents) depuis au moins trois ans, qui, 

momentanément, ne possèdent plus de caravane ou de camping-car ERIBA, ou utilisent, pendant une 

durée maximum de trois ans, une caravane ou un camping-car d’une autre marque. 

Les membres invités acquittent la même cotisation (assurance incluse) que les membres actifs (ou 

adhérents). Ils reçoivent les projets de sorties et le bulletin d’information. Ils n'ont pas droit au vote en 

Assemblée Générale. Le nombre des membres invités sera, au maximum, égal au dixième des membres 

actifs (ou adhérents). 

Le conseil d’administration se chargera de valider cet avenant. 
============================================================================== 
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QUESTIONS DIVERSES 
 

Aucune question diverse n’a été posée par courrier. Le président demande à l’assemblée 
s’il y a des questions : 

- Nous sommes maintenant référencés sur le site Internet de la CFCC. 
- Camping-chèques va faire paraître dans son journal un article sur les clubs Eriba. 
- Proposition est faite de la participation (gratuite) dans un salon de la caravane et du 

camping-car organisé à Agen du 9 au 11 Octobre 2009. 
- Rappel est fait à toutes les bonnes volontés d’approvisionner les rubriques du bulletin. 

Proposition est faite de créer une rubrique "vide caravane" avec proposition des 
accessoires dont on ne se sert pas. 

 
N’ayant plus de questions, après encore un remerciement aux organisateurs des 

rencontres, le président lève la séance à 12h15. 


